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出席委員 １番 ２番 ３番 ４番

欠席委員

教育長 鷲見寛幸

その他の 教育次長（前田）、幼児･学校教育課長（田中）、社会教育課長（西尾）、

出 席 者 幼児･学校教育課学校教育室長（浦木）、幼児･学校教育課 担当者（当別当）

参 観 人

１．開会宣言（午前９時３０分）

教育長

２．議事日程の報告

教育長

  日程第１ 会議時間の決定

自 午前９時３０分      至 午前１１時３０分

  日程第２ 教育長報告並びに連絡事項

教育長

○

　ただいまから第１５回大山町教育委員会を開会する。
　日程については、配布資料のとおりである。

令和２年 第１５回大山町教育委員会 議事録

日  時 ：

午前９時３０分～

場  所 ： 名和公民館　第１会議室

向陽寛孝 池嶋順子 山洋美 湊谷紀子

０人

日   程

　会議時間については、午前９時３０分から終了目標を午前１１時３０分とした
い。

　１１月２６日～１２月２４日までの報告事項、今後の予定について説明
（下記は主な内容）

　新型コロナウイルス感染症の第３波が拡大しており、鳥取市の浜坂小学校の児童
２名が感染し鳥取県でも感染が広がっている。



○

○

○

○

○

○

教育長

委員

委員

教育長

委員

委員

　住居地が増え若い移住者も増えてきている。

　小学校や中学校、その他の団体が大山口駅を訪問され大山口列車空襲の平和学習
をされた。令和２年度は２５団体、約１０００人以上の方が学ばれたと報告があっ
た。

　一般質問があり、新型コロナウイルス禍における対応について、生徒の自主性に
ついて、コロナ禍における家庭教育支援について、通学路の防犯対策について、登
下校の安全状況について、中山地区の活性化について、成人式の実施について等、
１１名の議員より質問があった。

　９日、森の国より子ども達の体力向上に寄付の贈呈があった。

　１０日、大山町コミュニティスクールの研修会が行われた。令和４年度から実施
を予定している。

　２３日、町内小学校の終業式が行われた。

　今後の予定として２５日に町内中学校の終業式、小中連携学力向上推進事業中間
報告会、１月３日大山町成人式が行われる。

　ご意見、質問があればお願いしたい。

　中山地区の活性化についての山村留学だが、ＮＰＯ法人で全国山村留学協会があ
る。受け入れ先があれば、こういった制度を活用してはどうか。

　先を見据えた対策が必要だ。

　大山町内の学校ではないが全国的に教員の不祥事が多発している。

　コロナ禍の中で子ども達や先生方の精神的なストレスを心配している。
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教育長

委員

委員

  日程第３ 議案　第１号 ※ここから非公開

  日程第４ 議案　第２号

３．その他

４．次回の開催日程 令和３年１月２８日  午後２時００分～

５．閉会宣言　（午前１１時１０分）

　発表会や文化祭も密にならないよう対策が行われていた。

令和２年度　準要保護児童生徒の認定について

　ストレスとは別に不祥事は人間性の問題で、ストレスは避けようがない。

　コロナの影響で今年は心の病で休職する教員が多いと聞いている。不安定な子ど
も達も増えているように感じる。

　対策をとりながら学校や保育所で子ども達の事を考え最大限の行事を行うことが
できて良かった。

　令和３年成人式について
　令和２年度市町村教育委員会教育委員研修会の案内について
　西部町村合同研修会の案内について

区域外就学について


